

Fecha: 06/01/2025 \$199.319

Tirada: \$1.437.450 Difusión: Vpe portada: \$1.437.450 Ocupación:

Audiencia:

16.000 8.000 8.000 13,87%

Sección: Frecuencia: 0

ACTUALIDAD



Pág: 10

Grau: "2024, desde lo que se pensaba en 2023, va a terminar siendo un mejor año"

CRECIMIENTO. Titular de Economía defendió cuestionado PIB.

l ministro de Economía, Nicolás Grau, aseguró ■ayer que "sistemáticamente nuestra economía ha ido teniendo mejores resultados de los que se predicen el año anterior". En 2023, por ejemplo, sobre 2024 "algunos (analistas) decían 1,5%, otros menos, otros llegaron a decir 1.8%", mientras Hacienda apuntaba "2,5%. Hoy por hoy se está discutiendo si, dependiendo de diciembre, va a ser

2,3% según el Banco Central".

Vpe pág:

Si el resultado final fuera 2,3%, Grau dijo en 24 Horas que la cifra estaría mucho más cerca del 2,5% que estimó el Gobierno. "O sea, 2024, desde la perspectiva de lo que se pensaba en 2023, va a terminar siendo un mejor año".

"En última instancia, no es tan relevante la predicción: lo importante acá es cómo mejora la calidad de vida de las personas. Entonces, por supuesto, es una mejor noticia 2,3% que el 1,5% que pensaba el merca-

do en 2023", agregó el secretario de Estado.

Pese a esto, Grau señaló que 2,3% no es crecimiento "suficiente para nuestra economía, (...) tiene que crecer más", pero "hay que hacer cosas. Y eso es justamente lo que nosotros estamos haciendo".

El Ministerio de Economía durante este fin de semana destacó la creación de la Agencia de Financiamiento e Inversión para el Desarrollo (Afide), el impulso a la industria del li-

tio y el hidrógeno verde, la implementación del Plan nacional de data centers y el proyecto de Ley para agilizar los permisos sectoriales.

Esta última medida también se le ha llamado "permisología" y su discusión continúa esta semana en el Congreso. "Estamos haciendo la reforma en materia de permisos sectoriales más importante de nuestra historia", destacó Grau, "para reducir los tiempos, para dar más certezas".03